

Nachrichten Wiesbaden

25.09.2017

Obere Webergasse feiert mit beim Wiesbadener Stadtfest



In der Oberen Webergasse präsentieren kleine Nachwuchsmodels die neueste Mode.

Von Lisa Marie Christ

WIESBADEN - Der orangefarbene Stadtfest-Teppich zog sich durch die ganze Innenstadt, um Menschen den Weg zu den Spots des Stadtfests zu leiten. In der Oberen Webergasse wurde der Teppich kurzerhand zum Laufsteg umfunktioniert. Sechs Frauen in Vintage-Kleidern liefen zu Swing-Musik die Straße rauf und runter und präsentierten am Samstag die Mode der Good-Times-Fashion-Boutique.

Leckeres und Livemusik bis in den Abend

Inhaberin Kerstin Gutzeit erklärte, dass die Models allesamt Kundinnen der Boutique seien und teilweise ihre dort gekauften Kleider vorführten. „Ich habe viele Labels, auch amerikanische. Und ich konnte einige meiner Kundinnen gewinnen, ihre Kleider zu zeigen“, sagte sie. „Ich hatte auch besonderes Glück, ein echtes Retro-Model für meine Modenschau zu gewinnen.“

Lady Bella Bionda, so ihr Künstlername, ist ein Model aus Frankfurt. „Ich habe den Laden im Internet entdeckt. Es gibt ja nicht viele Vintage-Läden in der Nähe. Da kennt man sich in der Szene. Und für die Modenschau habe ich direkt zugesagt.“

Bevor die Damen den Laufsteg betraten, präsentierten fünf Mädchen ihre Kinderabendmode: Schüchtern rannten sie den Laufsteg entlang zur am Ende warteten Mama oder gingen gleich an der Hand der Schwester auf den Laufsteg.

Die Webergasse bot für ihre Gäste neben der Modenschau auch jede Menge Essen und Trinken sowie Livemusik. Die Wingert-Vinothek verkaufte Cidre und Sekt, am Food Truck gab es Burger und auch für Kaffee und Kuchen war gesorgt.

Der Soundcheck der Band „Frankfort Special“ wurde zu einem Gemeinschaftsauftritt mit dem Künstler Rami Hattab. Eigentlich wollte der Singer-Songwriter einfach nur seine Musik spielen. Doch der Soundcheck von „Frankfort Special“ für den Auftritt am Abend übertönte seine Livemusik. So stieg er mit in das Lied ein und performte mit seiner Akustik-Gitarre. Dafür erntete er nicht nur Applaus, sondern auch den Respekt der umstehenden Zuhörer.

Bis weit in die späten Abendstunden feierten die Menschen in der Webergasse.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen